
Protokoll KoKreis Attac Karlsruhe 07.03.2018 
 
Mit: Elke, Carlo, Albrecht, Barbara, Michael, Sigi 
 
1. Barbara berichtet von verschiedenen Attac-Ständen beim Staatstheater, im 

Tollhaus, in der Kinemathek, die sie mit Elke gemacht hat und die regen Zuspruch 
gefunden haben. Das war lohnende Öffentlichkeitsarbeit. Danke! 

 
2. Barbara schlägt vor, bei der Filmakademie Ludwigsburg anzufragen, ob sie einen 

kurzen Werbefilm (1-3 min) für Attac Karlsruhe machen wollen, den wir im 
Vorprogramm der Schauburg oder der Kinemathek zeigen könnten zur 
Aktivenwerbung. Wir begrüßen wenn sie dort anfragt, auch in den Kinos nach deren 
Bereitschaft. 

 
3. „Frieden Geht“ Staffellauf gegen Rüstungsexporte 2018 Elke berichtet von 

Vorbereitungstreffen. Unsere Mitwirkung ist gewünscht: 
 

a. Mittwoch 23.5.2018 : Infostand beim Ankommen am Staatstheater: 19.00 Uhr 
Beginn Programm, 20.30 Ankunft der Läufer*innen. Carlo und Barbara machen 
mit. 

b. Wir werben auf homepage und über die Infoliste (Sigi) 
c. Streckenhelfer werden gesucht 
d. Flyer können in der Karlstr. 94 abgeholt werden (Haus Bodelschwingh?) 
 

4. Wir wollen auch dieses Jahr wieder eine MV machen. Carlo erklärt sich bereit, ein 
kurzes Impulsreferat zum Thema „Private Schiedsgerichte in der EU – Urteil des 
EuGH“ zu machen. Termin geplant Dienstag 8.5.2018 ab 19.00 Uhr, wenn möglich 
wieder im TafF (Sigi fragt an). Es soll auch über Werbung zu aktiver Mitarbeit bei 
Attac KA geredet werden. 

 
5. Sigi berichtet über die Kasse: Es sind ca. 7000 € in der Kasse. Diese speist sich 

hauptsächlich aus den Zuweisungen des Attac-Regionalgruppentopfes (ca. 6000 € im 
Jahr), was auf die hohe Mitgliederzahl zurückzuführen ist (über 300). Es wird 
beschlossen dass Sigi 5000,- € unverbrauchter Mittel an Attac D zurück überweist. 

 
6. Da Ulli leider gestorben ist bleibt Carlo bis zur MV alleiniger Vertreter von Attac 

Karlsruhe nach außen. 
 

7. Barbara findet unsere Lagermöglichkeit in der Foodcoop sehr muffig und feucht. 
Längerfristig sollten wir nach Alternative suchen. Carlo recherchiert neues Info-
Material, Sigi bestellt‘s dann. 

 
8. Info Sigi: Auf unsere Abfrage vom Jahresbeginn an die Infoliste (700 Empfänger) 

haben nur 2 Menschen geantwortet. Traurig! 
 

9. Veranstaltung zur Lagerung von radioaktivem freigemessenem Bauschutt auf 
Hausmüll-Deponien (s. Mail von Elke) geplant. Wir treten als Mitveranstalter auf. 

 
10. Nächster KoKreis am Mittwoch 4.4.2018 um 18.00 Uhr bei Albrecht 

(Osterferien!) 


